

On peut y être né, on peut y être arrivé. Né ici ou venu d'ailleurs.

Dans les deux cas c'est dans ce sol que les racines s'incrudent, s'imprègnent, se nourrissent. C'est ici que la respiration se fait, c'est de l'air d'ici dont les poumons se remplissent; c'est de l'eau, de la bière ou du vin d'ici qui flattent le gosier et réchauffent les papilles, ce sont les épices, les fruits, les légumes, les viandes et les poissons d'ici qui nourrissent le corps, quand l'esprit, lui, se nourrit de légendes ou d'histoires vraies, de souvenirs d'un passé douloureux, d'ambitions d'un présent en mouvement et d'un avenir serein parce que ancré dans une vision évolutive du territoire.

Nous sommes chers amis, chers partenaires, chers collègues, nous sommes vraiment attachés à notre terroir, par un amour profond, une fusion émotionnelle.

Nous sommes capables de parcourir le monde, bien sûr, nous sommes capables de rencontrer des gens partout dans le monde, bien sûr, mais ce qui assure notre sérénité, notre repos, notre confiance, c'est d'appartenir, c'est de tenir à ce territoire où nous vivons. C'est d'être ici, ensemble, pour célébrer le plaisir d'y vivre, d'y partager des passions, des envies, des convictions.

C'est d'y créer ensemble de meilleures conditions de vie, c'est de veiller ensemble à y faire grandir nos enfants, à y mener nos jours avec intelligence ...

Nous sommes éloignés de beaucoup de choses, c'est vrai, mais n'est-ce pas là que se trouve une partie importante de notre bien-être ? Bien sûr il faut se déplacer, bien sûr, il faut appeler sans cesse à une attention particulière à notre ruralité, mais notre bonheur de vivre c'est aussi d'être loin du bruit, de l'agitation, de la pollution, du stress permanent et de capter les flux de la nature.

Profitons de nos atouts, mettons-les en œuvre. Nous pouvons compter sur des animateurs passionnés, des créateurs imaginatifs, des enchanteurs de vie et d'espaces.

Nos amis de la maison du tourisme, des syndicats d'initiatives, du parc naturel, des centres culturels, des associations actives sur notre territoire font partie de notre richesse, aidons-les, encourageons-les et souhaitons leurs à tous et à nous tous la bienvenue dans ce parc où l'apaisement de la respiration en harmonie avec la nature prend tout son sens.

Engaumoisons-nous !

Belle journée à tous et merci à ceux qui nous soutiennent pour leur fidélité.

BP 15.04.2018